

## **Power-Tipp 03/ 2020**

### **Erproben Sie das Home-Office**

In vielen Büros wird aufgrund der aktuellen Lage Abteilung für Abteilung getestet: Es wird geprüft, wie die Arbeit im Unternehmen funktioniert, wenn von zu Hause ausgearbeitet werden soll.

Schnell hat sich das Blatt gewendet von „kann“ zu „muss“, doch sehen wir die Vorteile:

- Sie sparen Zeit, durch das Wegfallen der Arbeitswege
- Kosten werden reduziert
- Das Vertrauen zueinander wird gestärkt durch selbstbestimmteres Arbeiten
- Arbeit und Familie können besser miteinander vereinbart werden.

Es kostet Selbstdisziplin und den unbedingten Willen, das Beste aus der Situation zu machen, aber es ist es wert, dass wir es versuchen und alle an einem Strang ziehen.